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第１８６９回例会 会長挨拶 

会長 川口尚史 

本日はロータリー年度最後の月に入りました。例会も残り本日

含め３回となります。 

６月で会長年度が終わりますので、ホッとしたいところですが、

翌月７月１０日～１４日まで食品衛生管理者と言う資格取得のた

めの実地研修へ行かなければなりません。この資格が無いと食

肉製品製造業（ハムソーセージ類）の製造が出来なくなってしま

います。 

本来は３カ月間研修施設で朝から夕方まで講義を受けるので

すが、コロナの影響もあり e ラーニングで行っております。約２００

時間以上の講習を受け、小テスト合格で次のステップに進めま

す。 

３月くらいから視聴可能でしたがさぼっており、逆算したらギリ

ギリになっていたのでほぼ聞き流しでしたが、実地研修のスケジ

ュールで５０問のテストがあると分かり、真面目に復習しておりま

す。スケジュール表には追試１８：００～とあるので追試は恥ずか

しいので避けようかと夜な夜な頑張っております。 

事務連絡  

＊ガバナー事務所より 

 ２０２３年６月のロータリーレート １ドル＝１４０円 

 ガバナー月信６月号 到着 

＊ロータリーの友事務所より 

 ロータリーの友６月号 到着 

＊ロータリー米山奨学委員会より 

 ハイライトよねやま２７８号 到着 

  ＊清水町役場 

広報誌 「広報しみず」 ６月号 テーブルベンチ寄贈記事掲載 

  ＊清水町社会福祉協議会 

  広報誌 「清水町社協だより」№１３５ 寄付記事掲載 

 

例会変更 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ６月２９日(木)→裁量休会 ＜ＭＵ無し＞ 

  ＊富士宮西ロータリークラブ 

   ６月２３日(金)→移動例会 

   ６月３０日(金)→５週目のため休会 ＜ＭＵ無し＞ 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   ６月１３日(火)→休会 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   ６月１５日(木)→特別休会 

   ６月２９日(木)→夜間例会 

 

週報到着  ありません 

 
スマイル報告 

 

菊地勝男 誕生祝いありがとうございます。 

濱田清明 早退します。 

濱田清明 米山記念奨学会へ。 

濱田清明 ロータリー財団へ。 

岩邉亜紀 ロータリー財団へ。 

岩邉亜紀 米山記念奨学会へ。 

安本 晋  米山記念奨学会へ。 

安本 晋  ロータリー財団へ。 

川口尚史 ロータリー財団へ。 

川口尚史 米山記念奨学会へ。 

齋藤悦生 ロータリー財団へ。 

齋藤悦生 米山記念奨学会へ。 

 

会員慶事 
 
  【本人誕生日】 

  菊地勝男会員（６月） 

 

  【配偶者誕生日】 

  【結婚記念日】 

ありませんでした。 

 

第１８６９回例会 202３.６．７(水)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ              第３２号 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ 会長幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 梅田欣一 

半期報告でも前記の報告をしてありますが、重複することをお許

しください。 

９月４日(日)、米山奨学生との柿田川合同奉仕作業は、清水町

の職員の方々や柿田川みどりのトラストの方々の協力を得て、３年

ぶりに実施しました。ＲＩ２５８０地区からは、嶋村ガバナーをはじめ

多くのロータリアンと奨学生に参加して戴きました。ＲＩ２６２０地区

（当地区）からも、淺原ガバナーはじめ、多くのロータリアンと奨学

生に参加して戴きました。 

 ９月１１日（日）、第２グループ合同駿河湾海岸清掃作業に、参加

しました。 

 １１月１９日（土）、柿田川公園ベンチ補修作業を実施しました。

ニスの入った缶をあけるのに苦労しました。マイナスドライバーも必

携ですね。 

 ふれあい広場は、コロナ禍のために規模を小さくして実施したと

いうことで、今回は当クラブは参加を辞退しました。社会福祉協議

会への３万円の寄付につきましては、川口会長に２月６日に届け

ていただきました。 

 ４月２３日（日）には、本城山公園の清掃をしました。例年どおり

に草取りをやってしまうと、地面がむき出しになってしまうと地元の

方に言われたため、今回は駐車場の周りの草取りをしました。今後

も同様の作業になるかと存じます。 

 ５月１７日（水）には、当クラブの全員で、長泉ロータリークラブへ

メーキャップに行きました。ガバナー補佐の順番を代わってもらっ

たことのお礼の趣旨でした。この時は、お互いのクラブの活動報告

をしました。当クラブは、柿田川合同奉仕作業の報告をしました。

長泉ロータリークラブ側は、米山文庫の成り立ちと活動状況につ

いて報告して戴きました。                  以上です 

クラブ管理運営委員会 

委員長 齋藤悦生 

当クラブは会員数が少ないために、良い面と悪い面が明確にあ

ります。今回は良い面としてクラブ管理委員会事業報告をさせて

いただきますと、会員数が少ないことにより各委員会が行っている

事業内容を常に共有出来ているという事です。活動の監督・必要

な調整・理事会への報告等、全てにおいて一元管理がされており

各委員会と会員が周知出来ております。 

クラブ研修リーダー委員会 

クラブ研修リーダー 齋藤悦生 

クラブのリーダーと協力しながら研修プログラムを開発するのが

大きな役割ですが、正直なところ目立った活動はなく終わってしま

いました。すみません。 

クラブ広報委員会 

委員長 齋藤悦生 

今年度は地元ジャーナリストを例会に招待し、柿田川湧水群の

清掃活動について協力方法を話してもらいたく考えましたがコロナ

ウィルスということもあり、活発な活動を行う事は難しい状況でし

た。 

ホームページのレンタルサーバー移転問題や、それに伴う

Facebook の移設問題など様々な問題が次年度繰り越しとなりまし

たことをお詫びいたします。 

次年度に向けての仕掛けは行ってまいりましたので、是非とも

具体化していただけるようお願い申し上げます。 

ホームページのリニューアル・地元メディアとの関係・地元ジャ

ーナリストを招いての例会開催など実現に向けてご尽力ください。 

会員増強退会防止委員会 

委員長 濱田清明 

今年度は会員７名からのスタートとなり、目標を純増５名とし、達

成を目指しておりましたが、コロナ禍という事もあり、クラブ活動もま

まならない状況でした。 

次年度はクラブ活動も開催できそうですので、作成したクラブ紹

介パンフレットを活用して、外部へのアピールもしていこうと思いま

す。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ６名 ８５．７１％ ７５．８９％ 

 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 岩邉 

 

ＭＵ：   

京） 

 

計６名 

 

計１名 

 

計０名 

各委員長退任挨拶 

 
第１回 理事会報告（新旧合同） 

 
①７月の例会プログラムについて 

 １５日 1872回 会長幹事就任挨拶 ※理事会１１：３０ 

 １２日 1873回 各委員会委員長就任挨拶 

 １９日 18７１回 祝日週休会 

 ２６日 1874回 勝又洋ガバナー補佐期首訪問 

 

 ②最終家族例会について（6/18・日・点鐘１２時） 

  ・場所 ロアジ 会費３千円 点鐘 11:30 

 

③会費について 現状維持 

 

④事務局の電話と FAXについて 

 ・ほぼ使用していないので解約（代表電話は会長携帯） 

 ・ガバナー事務所へ最終確認 


